

Homenaje a Vilma Espín

Categoría: Noticias

Creado: Miércoles, 07 Abril 2021 20:55 - Última actualización: Miércoles, 07 Abril 2021 20:56

Escrito por webmaster

Visto: 514



Inspirados en el amor, la ternura, dedicación y la responsabilidad, cualidades de la Sierra Vilma Espín Guillois, los trabajadores del Círculo Infantil "Campanitas de Cristal" fueron anfitriones este 7 de abril de la velada política cultural para rendirle merecido homenaje a la inolvidable Vilma, en el 91 aniversario de su natalicio.



Esta hermosa velada estuvo presidida por la Miembro del Buró Municipal del Partido Liset Pérez Rosario, la Vicepresidenta de la AMPP Coralia Briso Pacho, la Intendente Municipal Thailysmi Portuondo Ramírez, Yamilé Rojas Pupo Directora Municipal de Educación y otros cuador y funcionarios del partido, el gobierno y de las organizaciones políticas y de masas. En esta tarde llena de emociones y alegría, los presentes depositaron flores blancas ante la imagen de Vilma como muestra de respeto y cariño a la eterna presidenta de la Federación de Mujeres Cubanas, acto seguido se guardó un minuto



de silencio a su memoria.

Homenaje a Vilma Espín

Categoría: Noticias

Creado: Miércoles, 07 Abril 2021 20:55 - Última actualización: Miércoles, 07 Abril 2021 20:56

Escrito por webmaster

Visto: 514



Aquí se presentaron además audiovisuales relacionados con la vida y obra, así como con las cualidades que la caracterizaron siempre y los instructores de artes Raúl y Bellanis con la armonía y dulzura de sus voces cantaron a la niña bonita que fue a la Sierra para hacer canto que todos oyeran, que se volvió rebelde, se hizo Revolución y se hizo Cuba, quien hoy a 91 años de su natalicio canta en una estrella y está en el corazón de todos los cubanos dignos que siguen su ejemplo.



El merecido homenaje a Vilma Espín concluyó con la obra "Metamorfosis de la Mujer Cubana" escenificada magistralmente por las trabajadoras del Círculo Infantil, fieles seguidoras de la vida y obra de la heroína de la Sierra e inspiradas en el ejemplo personal de su directora Yoana Castillo Delis, una MARIANA, una CELIA, y una VILMA



de estos tiempos.

¡ FELICIDADES PARA TODOS POR TAN MARAVILLO Homenaje ¡